

甲奴小学校だより

すすんで きたえ みがき のびる

風っ子



令和7年12月5日 No. 6

三次市立甲奴小学校発行

校長 正平浩運

「広島県小学校体育研究大会三次大会」を開催！！

体育の授業が好きな児童100%をめざして

11月7日（金）本校は県小学校体育研究大会を開催し、全学年体育の授業を公開しました。授業会場は、甲奴小体育館、甲奴中体育館、旧小童小体育館の3会場とし、各会場で2学年ずつ授業をしました。表現リズムや、体つくり運動、陸上運動、器械運動、ボール運動など各運動領域の体育科授業を県内外の小学校の先生方を中心に、保護者・地域の方々にも参観していただきました。

本校は、昨年度から県の「体育に関する指導推進校」の指定を受け、体育の授業づくりの研究をすすめました。その目標を「体育の授業が好きな児童100%」と定め、どうしたらすべての児童が体育を好きになってくれるかを考えながら授業改善をすすめました。授業の中でICT機器を使って動きを確かめたり、反達からの助言を聞いて次の動きに生かそつとしたりする姿を見る時、これまで積み上げてきた成果を感じ、とてもうれしく思います。

そして体力つくり活動「元気っすタイム」の充実や保護者の皆様の協力による全校体育「逃走中・かくれんぼ」の実施、県北陸上や市陸上記録会への挑戦など体育・スポーツ活動に親しむ風土ができてきたように感じます。

これまでずっと研究を指導していただいた広島修道大学中西准教授をはじめ、広島県教育委員会、北部教育事務所、三次市教育委員会関係者の皆様、準備段階から支えていただいた三次市、庄原市各学校関係者の皆様、3会場に渡る会場運営を全力で支えていただいた本校PTAの皆様に心から感謝を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。



「体を動かすことが好き！！」 元気っすタイム

本校は、「体育の授業が好きな児童100%」をめざして、体力つくり活動を行っています。2時間目終了後大休憩に入る前の5分間、全身を使った運動やダンスなどさまざまなプログラムを実施しています。すべての教員が運動意欲を高める内容を考え指導しており、児童はとても楽しみにしています。



甲奴小にハンター終結！！ 全校体育「迷走中かくれんぼ」

10月10日(金) 全校体育活動として、保護者の全面的な協力を得る中で「逃走中かくれんぼ」を実施しました。児童は大喜び！事前に決めていた校舎内外のスペースで息を潜めていました。



県大会で風っ子の力を見せました！！ 広島県小学生陸上競技交流大会

9月7日（日）庄原市上野総合運動公園で日清食品カップ広島県小学生陸上競技交流大会が開催され県北陸上の結果から本校10名の選手が出場しました。クラブチームからの出場が大半を占める状況の中、100m走で6年吉原駿空君A決勝、沖田千幸さんB決勝に残り、吉原君は県2位で表彰されました。



当面の主な行事

当面の主な行事は次のとおりです。

- ◎学習発表会
- ◎振替休日
- ◎クラブ
- ◎へびくん朝会
- ◎柏餅つくり（たんぽぽ・ひまわ
- ◎2学期終業式
- ◎学校閉庁
- ◎3学期始業式・PTA 交通指導
- ◎へびくん朝会
- ◎市学力到達度検査

12月7日(日)
12月8日(月)
12月9日(火)
12月10日(水)
12月16日(火)
12月23日(火)
12月27日(土)～1月4日(日)
1月7日(水)
1月9日(金)
1月13日(火)、14日(水)

